



VICTOR HUENANTE / AGENCIA UNO

MINISTRO DESTACÓ QUE EMPRESA INSISTIRÁ CON NUEVO DISEÑO.

Grau tilda de “positiva” la decisión de Google sobre su Data Center

El ministro de Economía, Nicolás Grau, calificó de “positiva” la decisión de Google de desistir de su proyecto original de un Data Center en Cerrillos, luego de que el Segundo Tribunal Ambiental de Santiago anuló parcialmente la aprobación de la iniciativa en febrero.

Luego que Inversiones y Servicios Dataluna, filial de Google en Chile, notifi-

có a la dirección regional del Servicio de Evaluación Ambiental Metropolitana que no continuará con el diseño original del Data Center; el cual contemplaba una inversión de US\$200 millones, el ministro Grau aseguró que no era un desestimiento.

“Creemos que esa noticia es positiva, porque lo que significa es que, más allá de este contratiempo

que ha tenido la empresa Google producto de esta decisión judicial, la empresa mantiene su decisión de hacer este centro simplemente con un nuevo diseño de proyecto”, aseguró.

Agregó que “a nuestro juicio, lo que ejemplifica es que la política nacional de data center que nosotros estamos impulsando es una política que es bien recibida por la inversión pri-

vada y que estas empresas, más allá de las particularidades de cada proyecto, siguen creyendo en nuestro país. Google, como todas las empresas que hacen inversión en data center, saben que cuentan con el Ministerio de Economía, también con el Ministerio de Ciencia, para trabajar en conjunto y sacar adelante estos proyectos con la mayor celeridad posible”. ☺